

なかすじ

高砂市立中筋小学校
校長 佐藤登志枝



暑い・・・ですが、めりはりつけて

今年の夏は、全国高等学校野球大会が記念の100回大会ということで、兵庫県からも2校出場し健闘しました。そしてどちらが優勝しても史上初という報道が新聞やテレビで賑わっていました。また、インドネシアのジャカルタでアジア大会が開催されました。『アジア大会か、オリンピックに比べて地域も狭いし』と思っていたのですが、第2次世界大戦の敗戦国であった日本は、1948年のロンドンオリンピックに参加できなかったのですが、第1回のアジア大会に参加しませんかと声をかけてもらったのがきっかけで国際大会に復帰できたようです。その後、アジア大会を東京で開催し、その成果で前回の東京オリンピックの開催の後押しになったようです。その一言がなければ、今の日本はなかったのかなあ・・・。少し大げさかもしれませんが、経済発展も含めて大きな役割を果たしているのですね。『日本も一緒にしませんか』優しい言葉ですね。こんな言葉が、中筋小学校のあちこちで聞けるようにしていきたいものです。4年後のアジア大会(中国)、8年後の名古屋大会では、ひょっとすると日本代表のユニフォームを着て活躍している人がいるかもしれませんね。

さて、長い、暑い夏休みが終わりました。たくさんの思い出を作ることができましたか。がんばる2学期が始まりました。大きな学校行事もたくさんあります。1日、1時間を大事にして準備していくと、きょうまくいきます。『暑い・だるい・しんどい』では気持ちもピリッとせずだらだらと時間が過ぎるだけです。授業は集中してがんばるとき。休憩時間はほっとしてリラックスする時。切り替えて、めりはりつけて過ごせたらと思います。さあ、頑張りましょう。

お知らせ

1学期末の想定外の暑さで、スポーツ飲料のことについて問い合わせがありました。今年度に関しては、朝ごはんをしっかり食べ、睡眠をしっかり取れているのであれば、午前中の学校活動で糖分や塩分等を取る必要はないのではないかと判断しました。(朝から中学校の部活動のような運動はありませんので)もし、体調不良を訴えた場合は学校にある飲料水で対応をします。また、気温、湿度の上昇があれば、おむすびを作る塩が各学級にありますので、対応していきます。まだまだ暑い日が続くと思いますが、早寝・早起き・朝ごはん(できればごはんとう味噌汁)・朝うんちで乗り切りたいと思います。麦茶と汗拭きタオルをお願いします。



おもいやり標語入選作品

金賞

友達が きっとその手 まっている
5年生 溝内



銀賞

こまっていたら のばしてあげよう 救いの手
5年生 高椋

銀賞

「どうしたの」 思いやれば いい気持ち
5年生 黒木

歯・口の健康に関する図画ポスターコンクール

銅賞

1年生 工藤
1年生 中西



ちょっとひとりごと・・・

暑すぎる夏が早く去って、秋の夜長を楽しみたいなと思っています。今日(9月3日)発売される本を手に入れたくてうずうずしている私です。